

Château Cabrières, 17 €.

Crémeux, tendre, à la finale très longue et savoureuse avec du croquant. Un vin délicat, très floral. La matière n'est pas profonde mais gagne en subtilité. **14/20**



Ce que l'on ne vous dit jamais sur les dégustations et les classements

L'exercice de la dégustation à l'aveugle - sans correction de la notation une fois l'anonymat levé - est toujours très instructif, car il permet de mettre en avant de nouveaux domaines parfois peu reconnus. Le classement que nous vous proposons ici concerne les vins d'un seul millésime ; il ne s'agit donc pas d'un classement des domaines, évaluant la régularité de la production sur plusieurs millésimes. Les notes tiennent compte de la qualité du millésime : un vin dans un mauvais millésime n'obtiendra pas une aussi bonne note que dans un millésime qualitatif. Ainsi sur le millésime 2008, de qualité moyenne en Rhône sud, les meilleurs vins obtiennent la note maximale de 17,5/20. Tous les domaines ne soumettent pas leurs vins à la dégustation à l'aveugle que Gault Millau leur propose. Quand c'est possible et que les intéressés acceptent de nous recevoir, nous allons chez eux et dégustons les vins hors anonymat. Ces vins sont donc présentés ici... hors classement. D'autres domaines, particulièrement sollicités à l'export, tel le Domaine Bonneau, refusent les visites et n'envoient jamais d'échantillons (en tout cas pas à la presse française)... c'est la raison pour laquelle nous ne vous communiquons pour ces derniers, aucune note de dégustation.